

Studo bietet bereits an der Fachhochschule Campus 02 die Digital Student Card an, mit der Studierende ihren Studierendenausweis immer griffbereit auf ihrem Smartphone haben. Angepasst an das Design Ihrer Hochschule können sich die Studierenden an der Hochschule, aber auch für Vergünstigungen oder Studierenden-Rabatte ausweisen. Neben dem klassischen Ausweis, der für Studierende aber auch für Lehrende erstellt werden kann, gibt es noch weitere Anwendungsszenarien, die Hochschulen auf Wunsch abbilden können. So ist es zum Beispiel auch möglich, Zugänge zu Bibliothek, Mensa usw. abzubilden. Im Zuge der Überlegung, dieses System in Leoben zu etablieren, braucht es Erfahrungsberichte von Studierenden der FH Campus 02. Auch darf der digitale Aktionsplan der Bundesregierung nicht vergessen werden, der die Idee eines Digitalen Studierendenausweises enthält und derzeit umgesetzt wird.

Die Hochschulvertretung Leoben möge daher beschließen, dass:

- die ÖH Leoben Kontakt mit der Fachhochschule Campus 02 aufnimmt, um zu evaluieren, ob die "Digital Student Card" von Studo auch an der Montanuniversität implementiert werden soll.
- das Vorsitzteam der ÖH Leoben Gespräche mit dem Rektorat aufnimmt, um zu erfahren, ob und wie sich die Montanuniversität beim digitalen Aktionsplan der Bundesregierung einbringt und ob die Umsetzung eines digitalen Studierendenausweises geplant ist. Anschließend sollen Studierende durch regelmäßige Updates informiert werden, welche Änderungen im Zuge des digitalen Aktionsplans anstehen.